

# Reagan prepara gira por Europa

Washington, abril 30 (UPI). El presidente Ronald Reagan concluyó hoy sus preparativos para la reunión cumbre económica y una visita a Alemania Occidental, en la que espera que un "espíritu de reconciliación" opacará la controversia sobre su anunciada visita a un cementerio donde están sepultados soldados nazis.

Reagan, que esta noche inicia su viaje, y los líderes de Alemania occidental, Gran Bretaña, Canadá, Francia, Italia y Japón se reunirán a partir del jueves en Bonn para celebrar su cumbre económica anual.

Los asistentes de Reagan trataban de subrayar la importancia simbólica de los eventos proyectados para señalar el 40mo. aniversario del fin de la Segunda Guerra Mundial durante su gira europea de 10 días.

Pero la negativa presidencial de ceder a las demandas del Legislativo, de grupos judíos y de veteranos para que cancelara una visita al cementerio militar alemán de Bitburg —donde descansan varios de los temidos Waffen SS de Adol-

—Pasa a la página 60—

## Enfocan el Proyecto de Inmigración de EU

Washington, abril 30 (UPI). Los primeros borradores son hechos para ser revisados, afirma hoy un editorial del Washington Post sobre el Proyecto de Inmigración Simpson-Mazzoli.

Mazzoli "fue aprobado por el Senado en 1981. Fue pasado en diferentes formas por ambas cámaras (del Congreso) en la última sesión, pero se acabó el plazo antes de que delegados de ambas pudieran acordar

—Pasa a la página 60—

## Nicaragüenses enfermos en embajada Venezuela

Managua, abril 30 (UPI). Familiares denunciaron que seis asilados nicaragüenses en la Embajada de Venezuela padecen graves enfermedades sin que la sede diplomática se preocupe por conseguir el salvoconducto con el gobierno de Nicaragua.

Entre los asilados se encuentran dos ex oficiales de la Guardia Nacional somocista que se asilaron desde julio de 1979, a raíz del triunfo de la revolución sandinista.

Otros son ex miembros de la opositora Fuerza Democrática.

—Pasa a la página 60—

## Consejo OPEP analiza cumplimiento de cuotas

Ginebra, abril 30 (UPI). El nuevo Consejo Ejecutivo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo sostuvo hoy una reunión para analizar un informe sobre el cumplimiento por parte de sus miembros con las cuotas de producción y los precios del cartel.

Presidido por el Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zakí Yamani, el consejo estudió un informe de la empresa auditora holandesa Klynveld Kraayenhof.

Creado en diciembre con el fin de reforzar la disciplina en cuanto a los precios y producción establecidos, el consejo recibió autorización para contratar auditores independientes.

—Pasa a la página 50—

**al cerrar la edición**

(Información en página 61)



INFORMAN A REAGAN. Washington, abril 30 (AP). Max Kampelman y Maynard Giltman, extremo derecho, miembros de la delegación de E.U. en las

"Conversaciones de Desarme" con Rusia, informan al presidente Reagan sobre los resultados de la primera ronda concluida recientemente. Les acompaña John Tower, Senador por Texas.



LLEGAN A HONDURAS. Trujillo, Honduras, abril 30 (AP). Miembros de la 101 División de Paracaidistas de la F.A. de Estados Unidos, arriban a Trujillo, para

sustituir a los Infantes de Marina norteamericanos y participar en los ejercicios militares conjuntos denominados: "Travesía Universal '85".

## Adolfo Hitler ignorado en su 40 aniversario

Berlín, abril 30 (UPI). Hoy fue el 40to aniversario de la muerte de Adolfo Hitler, pero su nombre apenas fue mencionado.

Es considerado una señal segura de la muerte del movimiento nazi que ahora los alemanes no hablen del Fuehrer al que alguna vez idolatraron, sino de Ronald Reagan.

En el aniversario de la muerte, la televisión germana occidental mostró un informe dramatizado de los últimos días de Hitler en su refugio antiaéreo de Berlín.

Pero se trató de una producción franco-estadounidense adaptada del libro "El Bunker de Berlín", del periodista norteamericano James P. O'Donnell, profesor de periodismo de la Universidad de Boston.

## Pérdidas leves en Bolsa Nva. York

Nueva York, abril 30 (UPI). Los valores cerraron con pérdidas leves hoy, en la Bolsa de Nueva York, recuperándose de pérdidas mayores en esta sesión, causadas por los temores de los inversionistas ante nuevas pruebas de una economía menos dinámica.

Cae el dólar

Londres, abril 30 (UPI). El dólar cayó abruptamente hoy en transacciones

—Pasa a la página 60—

## 1,500 millones de Dls. de EU pretende Israel

Tel Aviv, abril 30 (AP). El Primer Ministro Shimon Peres ha presentado al Secretario de Estado norteamericano George Shultz, una serie de propuestas sobre la reforma de la economía, a fin de que Estados Unidos brinde una asistencia económica

de emergencia por valor de 1.500 millones de dólares, dijo hoy un funcionario israelí.

El funcionario, que requirió no ser identificado, dijo que las propuestas de Peres estaban contenidas en una carta enviada a Shultz la semana pasada.

## Moscú dice que Reagan buscará apoyo de OTAN

Moscú, Abril 30 (UPI). El verdadero objetivo de la gira europea del presidente Ronald Reagan es conseguir "apoyo financiero" de la Organización del Tratado del Atlántico Norte para el proyecto de "Guerra de las Galaxias" y forzar concesiones comerciales a sus aliados, afirmó hoy Moscú.

Asimismo, la agencia noticiosa oficial soviética, TASS, el plan de Reagan de

visitar un cementerio militar alemán es un intento de justificar las atrocidades nazis.

En dos artículos previos a la partida de Reagan, TASS subrayó que "el tema principal a ser analizado en la conferencia de Bonn, formalmente llamada económica, será el financiamiento de la militarización del espacio".

## No quieren agentes con armas al hablar Reagan

Bruselas, abril 30 (UPI). Miembros del Parlamento Europeo, que planean manifestaciones antinucleares durante la visita del presidente Ronald Reagan, se opusieron hoy a la presencia de agentes armados cuando el mandatario pronuncie un discurso la semana próxima.

Los parlamentarios expresaron temores de que un agente del servicio secreto nerviosamente saque su arma y ocasione un derramamiento de sangre.

El miembro del Partido Laborista británico Alf Lomas dijo que hasta 80

—Pasa a la página 60—

# Estrictas medidas en reunión Bonn

Bonn, abril 30 (UPI). Miles de policías fueron desplegados hoy al adoptarse estrictas medidas de seguridad en la capital alemana occidental, para evitar atentados terroristas que alteren la reunión cumbre de los líderes de las principales naciones industrializadas de Occidente y de Japón.

Vehículos blindados, miles de policías regulares y unidades fuertemente armadas de la policía fronteriza fueron desplegados en el área gubernamental de la ciudad, como parte de los preparativos para la reunión, que se inicia el jueves.

"Hay suficiente fuerza policial y reservas para hacer lo que sea necesario", dijo el jefe de la policía de Bonn Joachim Zimmermann.

Una de las áreas más protegidas es la que rodea la oficinas del canciller Helmut Kohl, donde se realizarán las sesiones formales de los líderes.

Las autoridades de la ciudad se negaron a decir el número exacto de policías involucrados en las medidas de seguridad, pero por lo menos unos 10.000 serían desplegados en la capital.

—Pasa a la página 60—